

Am vergangenen Freitag hat sich die CDU Münchingen zur diesjährigen Hauptversammlung in der Bürgerstube Lamm getroffen. Neben Aussprachen und Berichten aus dem Gemeinderat, Kreistag und der Regionalfraktion waren auch der jetzige Landtagsabgeordnete Albrecht Fischer und der kommende Kandidat Konrad Epple bei der CDU Münchingen vor Ort.

Wir gratulieren unseren Jubilaren für die treue Mitgliedschaft!

 [Drucken](#)

 [PDF](#)



 [RSS](#)

[Abonnieren](#)



<http://www.cdu-muenchingen.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=71&printview=1&pdfview=1>

Powered by  
[Contrexx WCMS](#)